



Presidente CChC: “Tenemos agenda para crecer, pero la inversión necesita señales de corto plazo”



Pablo Carrasco, presidente del gremio de los constructores participó del diálogo, desarrollado por el Ministerio de Obras Públicas, que dio a conocer el trabajo de esta cartera para los próximos 30 años en la región.

Coyhaique.- La secretaria regional ministerial de Obras Públicas de la región de Aysén, presentó esta semana, su plan nacional de infraestructura pública, diseñado para su ejecución durante los próximos 30 años. Instancia de la que participó la CChC Coyhaique, representados por su presidente, el ingeniero civil Pablo Carrasco.

El plan de trabajo, ejecutado por la dirección de planeamiento del organismo estatal, contempló un diagnóstico territorial, lo que dio pie, a la presentación de una serie de iniciativas que buscan desarrollar la región a través de la ejecución de obras de infraestructura pública, como aeropuertos y caminos, entre otros.

En ese contexto y durante un conversatorio

realizado tras la presentación, el presidente del gremio de los constructores, valoró el trabajo que se presente desarrollar desde el MOP, indicando que Aysén es la zona extrema que menos crece y que hay todo por hacer aún.

“Tenemos una agenda que nos presentaron ahora y nos parece súper razonable, buena y comprensiva en cuanto de las dificultades que tenemos y hacia dónde tenemos que crecer”, detalló Carrasco respecto de la presentación, agregando que “La inversión igual necesita señales de corto plazo y una señal es que, si vamos a traer turismo, no puede haber un paro de la DGAC y que no llegue nadie a las actividades. Otra señal, es que la barcaza no puede estar amenazando por los medios que va a parar, porque hay saldos impagos. Esas señales de corto plazo, son importantes para la inversión”.

Es ese sentido, el presidente de la CChC Coyhaique, entregó las propuestas del gremio para fomentar el crecimiento, indicando que son claves, la inversión y la productividad.

“Lo que pensamos nosotros como Cámara, es que el sector privado tiene que tomar una preponderancia con el crecimiento que se va a hacer el próximo año. Y con la inversión pública, que probablemente se va a ralentizar por el crecimiento del país que está bajo, tenemos que desarrollar para que el sector privado pueda crecer y ese crecimiento, del sector privado, implica dos cosas, inversión y productividad”, agregó Pablo Carrasco, presidente de la CChC Coyhaique.

Según detallaron desde el MOP, este plan nacional busca identificar y priorizar las inversiones en infraestructura pública en tres ámbitos rectores: Transporte y Movilidad; Infraestructura y Gestión Hídrica; y Sistema de Centro Poblados, con la finalidad de asegurar, que los recursos del Estado, se asignen de manera eficiente y efectiva, acorde a las necesidades presente y futuras del país y región.